

Vendredi 7 mai 2021

Visite du quartier Sainte-Anne par [Martine Vassal](#) Présidente de la Métropole d'Aix-Marseille-Provence accompagné de Claude Guilhem président du CIQ de Sainte-Anne et de quelques membres du bureau.

Une visite appréciée de tous, une présidente disponible que nous remercions de sa venue.

Des points sensibles ont été abordés :

- Réfection de la place Baverel.

Les habitants sont globalement satisfaits des travaux. On note quelques points négatifs...

Des bancs qui n'en sont pas, une fontaine transformée en simple point d'eau, des passages et parking abusifs de deux roues au grand dam des piétons et des commerçants. A ce sujet, il est demandé que la mini barrière devant la pâtisserie Carle soit reposée pour empêcher les 2 roues de raser les entrées des commerces. Ceci est urgent, ne pas attendre l'accident.

Vérifier l'arrosage des arbres. Ils dépérissent à vue d'oeil.

- Demande récurrente de poubelles semi enterrées.

- Mise en conformité de l'accès PMR à l'église avec la création d'une rampe d'accès. Respect des handicapés, respect de la loi.

- Revoir la signalisation tricolore devant ALDI et CASINO. Les conducteurs ne voient pas le feu quand un bus RTM est à l'arrêt.

- Discussion sur l'OPA /PLUI.

Il faut arrêter la « bétonisation » du quartier. Les infrastructures existantes ne peuvent recevoir une augmentation de la population. Ecoles, structures sociales, circulation...

Nota

Le père Jordi LLAMBRICH, curé de la paroisse nous a montré l'avancement du chantier d'installation du nouvel orgue dont l'inauguration est prévue pour le 16 novembre à 19h.



🎵 🎹 | **Une bonne nouvelle en cours d'installation à Sainte-Anne, le nouvel orgue !!!**

Visite de chantier le 8 avril 2021 par Mrs Jean BARRAGAN chargé de mission pour les orgues de la ville de Marseille, Charles SARELOT gérant de l'entreprise « manufacture Languedocienne de grandes orgues de Lodève » et Kevin GALINIER, responsable du montage.

*Après plusieurs reports et sous réserve...
l'inauguration du nouvel orgue de l'église Sainte-Anne à Marseille 8e est prévue le 16 novembre 2021 à 19h.*

Construit à partir de l'instrument qui se trouvait dans le chœur de l'église St Théodore (François Mader – 1868), le nouvel orgue qui prendra place sur la tribune de l'église Sainte-Anne est réalisé par la Manufacture Languedocienne de Grandes Orgues (Lodève). Il comporte une large palette sonore (30 jeux) commandée par une console de 3 claviers/ pédalier située à proximité du chœur et dotée d'une transmission numérique. Le buffet d'orgue, entièrement neuf, dressera fièrement ses colonnes rouges chapeautées de noir, animées de l'éclat des tuyaux en étain qui y sont accrochés, fruit d'un mariage original entre tradition et modernité. Pour le premier concert sur ce nouvel orgue, Marseille Concerts donnera carte blanche à Emmanuel Arakelian, professeur d'orgue du Conservatoire de Marseille et Raphaël Imbert, directeur du Conservatoire de Marseille – Pierre Barbizet.